
Conseil d’école du  23 mars 2021 ( visio-conférence)

Etaient présents Etaient excusés
Les représentants de la municipalité
Madame Chapenoire
Monsieur Babeau représentant le Maire

Le Maire
Monsieur Thierry Devautour représenté par Monsieur Babeau.

La représentante de l’accueil périscolaire
Madame Blanco 

L’Inspectrice de l’Education Nationale
Madame Barzotti

Les représentants des parents d’élèves
Mesdames Deschamps-Legrand, Falgat, Fazilleau, Jolivet, 
Reuillon,
Messieurs Hérault, Landreau, Rahard

Mme Ricard

Les enseignants de l’école
 Mesdames Beurienne, Chauvineau ,Clément, Congiu, Gallard, 
Hibon, Larvoire, Légeron, Lhotelier,
 Monsieur Daniaud

M.Parizot,  Mme Morisset,  Mme Fabre

Le D.D.E.N.
Monsieur Baudouin
 Les représentants du RASED
Madame Kerviche

Début de la séance à 18h00. 

Rappel du protocole et ses modifications 

Le protocole a été modifié le 1er février 2021 puis une modification a été apportée le 19 mars pour les activités en EPS.
Les activités sportives d'intensité modérée peuvent de nouveau être pratiquées en intérieur .
Le non-brassage reste une règle stricte à observer.
Les élèves doivent porter le masque dans tous les temps scolaires, hors activité physique incompatible avec le port du masque.
Les activités physiques sans port du masque sont autorisées à l’extérieur et à l’intérieur des gymnases dans le strict respect de la distanciation 
physique .

Les vestiaires collectifs ne peuvent être utilisés.
Les enfants doivent donc venir en tenue de sport les jours prévus .

Les modifications du 1er février concernaient essentiellement le restaurant scolaire .



Mme Blanco détaille ces modifications :

Les enfants rentrent classe par classe, jettent leurs masques, se lavent les mains puis rejoignent leur place attitrée de vacances à vacances.
Ils remettent un masque avant de gagner le tri sélectif.
Ils repartent classe par classe en utilisant une autre porte .
La distance de 2 mètres est maintenue entre les groupes .

Pour l’école, si un enfant est cas contact à risque, l’élève revient à l’école si son test réalisé 7 jours après le dernier contact est négatif.
Les parents doivent compléter une attestation attestant du résultat négatif du test.
Dans ce contexte de crise sanitaire, les projets  ont été plus restreints.
Cependant ,les enfants vont bénéficier d’un projet avec le conservatoire de musique : le B.A BA du jazz.
Un trio présentera à chaque classe un spectacle de flamenco ( 3 artistes : guitariste, cajonero, danseuse).
Les classes de Mmes Lhotellier et Gallard se sont tournées vers l’association des jardins familiaux afin de se voir attribuer une parcelle, d’autres 
classes de l’école utiliseront cette parcelle pour des activités diverses.
De plus, ces deux classes mettent en œuvre régulièrement : l’école dehors ce qui favorise la créativité, la collaboration,la reconnexion à 
l’environnement.
Toutes les classes mènent des projets réguliers liés au programme : sécurité routière, ateliers philo, relaxation,...
Les CP et CP/CE1 se rendront à la piscine de Chauray pour le cycle natation à raison de 2 séances par semaine à partir du 13 mai prochain . 
En raison du protocole sanitaire mis en place dans les équipement sportifs, seules deux classes bénéficieront de ce cycle .
La classe de CM1/CM2 participera à un cycle Kayak en juin à raison de 2 séances par semaine pendant 3 semaines .

Equipement informatique     

La municipalité s’est engagée dans le projet école numérique , elle a donc obtenu une subvention de 7000 euros .
L’école élémentaire va être dotée de 10 tablettes.
1 vidéoprojecteur sera installé en salle de motricité 
1 autre sera installé en classe 9.

Un deuxième dossier est en cours de réalisation dans le cadre du Sne afin de fournir les logiciels nécessaires à l’utilisation de ces tablettes.

Le restaurant scolaire     

Des panneaux et paravents acoustiques ont été installés. 
Cela a apporté un progrès conséquent en terme de bruit . M.Babeau précisera la baisse effective de décibels dès que le rapport définitif sera en sa 
possession.



Tous les utilisateurs du restaurant constatent l’amélioration importante apportée.

Des panneaux au plafond sont prévus lors d’une prochaine tranche de travaux.

Problème de la circulation et stationnement devant l’école 

Les difficultés sont récurrentes lors de l’accueil des enfants ou lors de la sortie . 
Il y a eu des contrôles récents de la gendarmerie et la situation s’est quelque peu améliorée.
Les enseignants font remarquer que les incivilités des parents à l’accueil rejaillissent sur le comportement des enfants ( grossièretés par exemple).
Les parents participant à la commission municipale ont réalisés un flyer rappelant les règles de fonctionnement de cette zone à 20. 
Ce flyer sera distribué aux familles dans les cahiers de liaison, diffusé sur le site de l’école et affiché devant l’école.

Information des parents quant à la commission municipale chargée des affaires scolaires.

M. Babeau rappelle que la commission a été présentée dans le bulletin municipal, il précise que les parents déjà présents peuvent transmettre 
l’invitation.

Il est rappelé que cette commission ne prive pas le conseil d’école de son rôle prépondérant voire décisionnaire, les représentants au conseil 
d’école étant des parents élus .

Exercices PPMS

Les représentants de parents élus au conseil d’école seront informés des prochains exercices d’évacuation et confinement afin de pouvoir 
participer s’ils le souhaitent .

Question des parents d’élèves :

Une vidéo de présentation de l’école élémentaire va être réalisée et sera présentée sur le site de l’école tout en espérant que les mesures sanitaires 
permettent un accueil des enfants et de leurs parents en fin d’année scolaire .

Les enfants peuvent apporter des raquettes et balles de tennis de table cependant il est impératif de rappeler aux enfants qu’en raison de la 
pandémie le matériel ne doit pas être prêté . 
De plus, chaque enfant est responsable de son matériel et il ne peut y avoir de demande suite au bris ou à la perte de matériel .



Fin de la séance : 19h15


